

MEDIDAS POR EXPLOSIÓN POR GAS EN TEMUCO

“A pesar que las instalaciones hacia el interior de las viviendas son responsabilidad de los propietarios, instruimos que Lipigas haga revisiones atendida la gravedad de lo ocurrido. No hay indicios de alguna otra fuga (...)”.

Camilo Villagrán, seremi de Energía.



“La primera acción preventiva que se puede realizar es verificar el estado de las instalaciones de gas de la vivienda en forma permanente... Cualquier tipo de manipulación o arreglo debe ser realizado por técnicos certificados”.

Claudio Fuentes, comandante de Bomberos de Temuco.